

**ROMPIENDO EL HIELO:** ¿Por qué las novias se casan de blanco? ¿le gusta vestirse de blanco? ¿Qué color de ropa es más difícil de lavar?

**TEXTO PARA ESTUDIO:** Apocalipsis. 22:14

### INTRODUCCIÓN:

- (Hasta la versión de 1909 decía “los que guardan sus mandamientos”, pero las nuevas traducciones modernas traen “los que lavan sus ropas”. Así preferimos estudiar la bienaventuranza de los que lavan sus ropas). En realidad, ambas variantes son apropiadas en el contexto, y están en armonía con las enseñanzas de Juan en otros lugares. (CBASD, Apocalipsis.22:14)

- Derecho: El privilegio y la libertad de los santos será participar del árbol de la vida y gozar de la inmortalidad con Jesucristo (cf. com. vers. 2).

- Entrar: a la Nueva Jerusalén que será la capital de la Tierra Nueva

- Los que lavan sus ropas tendrán derecho a entrar en la ciudad de Dios.

- La ropa blanca que es la justicia de Cristo, es provista solo por Cristo Jesús.

- Lavar es una acción que corresponde hacer a cada discípulo.

- La ropa es el carácter que debemos cultivar

### DISCUSIÓN.

#### I. CONOCIENDO EL TEXTO

##### Discuta con el grupo:

1. Esta bienaventuranza nos exhorta a hacer la tarea que como discípulos debemos cumplir diariamente para mantenernos como nuevas criaturas de Cristo Jesús.

2. Jesús nos vistió por su gracia con las vestiduras blancas de su justicia, pero sacó, eliminó, cubrió nuestras vestiduras sucias (Zac.3:3,4)
3. Eso lo hizo mediante su sacrificio en la cruz por amor a nosotros. En la cruz se hizo provisión, se dio el remedio para eliminar de nosotros el pecado.
4. Pero ese remedio tiene que ser aplicado en nuestra vida.
5. El Señor no lo aplica en contra de nuestra voluntad, nosotros tenemos que recibirlo por decisión propia. Es decir aun cuando el remedio para nuestro pecado ha sido provisto de modo suficiente en la cruz, el hombre puede perderse si no lo toma, si no lo aplica a su vida.
6. Una buena forma de aplicar ese remedio del sacrificio de Cristo en la cruz es lavando nuestras ropas cada día.

**Para pensar:** Ya es sobrado tiempo de que dediquemos las pocas horas que nos quedan del tiempo de gracia para lavar las ropas de nuestro carácter y emblanquecerlas en la sangre del Cordero, a fin de que seamos de esa multitud cubierta de mantos blancos que estará en pie delante del gran trono blanco (Review and Herald, 2-8-1881). 68

La disciplina en la escuela de Cristo hará que la iglesia repose sobre el brazo de su Amado. Los redimidos del Señor llegarán finalmente a Sión con cantos y gozo eterno, con triunfo y victoria. Toda la hueste angélica cantará con regocijo por ellos. ¿Pero cuáles son los requisitos de nuestra ciudadanía? “Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por las puertas en la ciudad” (Manuscrito 7a, 1896). 356

## II. INTERPRETANDO EL TEXTO

1. Podemos ofrecernos jabón y agua, pero no podemos obligar a nadie a que se lave.
2. Así los que entren en la ciudad serán aquellos que aceptaron la ropa blanca de la justicia de Cristo, y luego las han lavado y emblanquecido en la sangre del cordero cada día. (Apocalipsis. 3:18, 7:14)
3. Si logramos mantener nuestra ropa blanca siendo vencedores cada día (Apocalipsis 3:5) podremos entrar por las puertas en la ciudad nue-

va de Jerusalén celestial y tendremos derecho a comer del fruto al árbol de la vida.

**Para pensar:** La obediencia mediante Jesucristo le da al hombre perfección de carácter y el derecho de participar del árbol de la vida. Las condiciones para participar nuevamente del fruto del árbol, están presentadas claramente en el testimonio de Jesucristo dado a Juan: “Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por las puertas en la ciudad”. -Comentario bíblico adventista, t. I. pág. 1100

### III. APLICANDO EL TEXTO

Que mayor felicidad puede tener el ser humano que luchar como guerrero del gran conflicto por su propia salvación y el de sus amados.

Así el que lava sus vestiduras, venciendo cada día su maldita independencia su desgraciada costumbre de vivir sin Dios es un ser realmente bienaventurado.